



Vor den Ferien ist nach den Ferien

In Bezug auf das Corona Virus trifft das leider zu, liebe Leserinnen und Leser. Die Hoffnung, nach den Sommerferien einen maskenfreien Unterricht durchzuführen, hat sich leider zerschlagen. Noch kurz vor Schulbeginn hatten die Primarschul- und Sekundarschulpflegen beschlossen, auch zu Beginn des neuen Schuljahres die Maskenpflicht ab der 4. Primarschulklasse zumindest die ersten 2 Wochen beizubehalten. Für die Primarschulpflege Hagenbuch war aber klar, danach allenfalls doch mit repetitivem Testen zu beginnen, um eben die Maskenpflicht aufzuheben.

Durch das Maskentragen konnten wir im Gegensatz zu anderen Schulen den Schulbetrieb im normalen Rahmen aufrechterhalten, denn auch an unserer Schule verzeichneten wir positive Vorkommnisse sowohl unter den Lehrpersonen wie auch den Kindern.

Zur Verhinderung weiterer Fälle hat sich die Schulpflege nun entschlossen, das repetitive Testen so rasch als möglich einzuführen. Eine entsprechende Umfrage unter den Erziehungsberechtigten bestärkte uns in dieser Entscheidung, stimmte doch eine beachtliche Mehrheit dieser Massnahme zu. Mit dieser Massnahme können wir eine Schliessung unserer Schule erfolgreich verhindern, denn dies gilt es auf jeden Fall zu vermeiden.

Bis es nun so weit ist, müssen sich unsere Kinder und Lehrpersonen weiterhin an die Maskenpflicht halten. Bei Herausgabe des Hagenbuchs müssten wir dies erreicht haben. Wir sind überzeugt, damit einen wichtigen Schritt zur Eindämmung des Virus beizutragen.

Erfolgreich gestartet

Trotz der oben erwähnten Einschränkungen verlief der Start ins neue Schuljahr erfolgreich. Dem Elternrat sei an dieser Stelle für den Empfang der Schülerinnen und Schüler des Kindergartens und der 1. Klasse herzlich gedankt. Seit nun bereits einiger Jahre erfreut sich diese Tradition an unserer Schule grosser Beliebtheit.

Ebenfalls erfolgen zu Beginn des neuen Schuljahres die Elternabende, die jeweils rege besucht werden (die Nichteinhaltung der Maskenpflicht einzelner Personen stimmt uns sehr nachdenklich). Dabei stellt sich jeweils der Elternrat vor, und es werden allenfalls neue Mitglieder gewählt. Die neue Zusammensetzung ist uns zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht bekannt, haben doch noch nicht alle Elternabende stattgefunden.

Besuchsmorgen

Die normalerweise im Oktober anberaumten Besuchsmorgen werden dieses Jahr in den Monat November verschoben und zwar auf den 17. und 18. Wir erhoffen uns davon eine möglichst uneingeschränkte Durchführung.

Mit dem Velo zur Schule

Auch dieses Jahr legen wir den Eltern ans Herz, die Fahrräder Ihrer Schützlinge auf ihre Fahrtauglichkeit zu prüfen, insbesondere die Lichtenanlage und die Bremsen. Vergessen Sie dabei den Helm nicht!

Im Namen der Schulpflege wünsche ich Ihnen erholsame Herbsttage, und bleiben Sie weiterhin gesund.

Ihr Schulpflegepräsident

Horst Steinmann